

Titel: Aufsteller in der Fußgängerzone
Einreicher: Susanne Lewing, CDU/FDP-Fraktion

Federführung: Fraktion CDU/FDP	Datum: 04.09.2015
Bearbeiter: Lewing, Susanne	

Einreicher: Frau Lewing

Beratungsfolge	Termin	Aussprache: <input type="checkbox"/> Ja/ <input checked="" type="checkbox"/> Nein
-----------------------	---------------	---

Anfrage:

1. Auch in diesem Jahr waren bzw. sind wieder zahlreiche Verkaufsaufsteller, Werbeträger sowie die Bestuhlung von Cafés und Restaurants in der Fußgängerzone Ossenreyerstraße/Apollonienmarkt und in den Seitenstraßen zu sehen. Teilweise waren bis zu zehn Verkaufsaufsteller vor einem einzelnen Geschäft zu beobachten. Wie bewertet die Verwaltung die Situation in der Fußgängerzone?
2. Wie kontrolliert die Verwaltung die Straßensondernutzung?

Begründung:

Die zahlreichen Aufsteller führen nicht nur zu einem unaufgeräumten Eindruck, sondern verengen den Fußweg für Familien mit Kinderwagen, Rollstuhlfahrer sowie gehbehinderte Menschen. Häufig können sie die Aufsteller nur umfahren, in dem sie von den ebenen Granitplatten auf das Kopfsteinpflaster ausweichen.

Susanne Lewing
CDU/FDP-Fraktion